

Fecha: 10-06-2025 Medio: Publimetro Publimetro Supl.: Noticia general

Título: Lluvias vuelven el jueves a la RM y hay que tener ojo con el viento

Pág.: 3 Cm2: 368,3 VPE: \$ 2.347.032 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 84.334 382.227

No Definida

## Lluvias vuelven el jueves a la RM y hay que tener oio con el viento

## Llaman a la calma.

Meteorólogo Iván Torres negó anuncios de cinco días seguidos de precipitaciones.

## Marcelo González Cabezas

Algunas previsiones alarmistas respecto de las lluvias que caerán esta semana en la Región Metropolitana (RM) han inquietado a muchos.

Pero ayer por la mañana durante su pronóstico em el canal 24 Horas, el meteorólogo Iván Torres desmintió los anuncios de hasta cinco días seguidos de precipitaciones en la capital del país.

"Desde mi punto de vista, hay gente que alarma de forma innecesaria. Sí, hay precipitaciones, obviamente que sí, pero no son cinco días con lluvia continua... Llegará un tren de ondas frontales, o sea, es un sistema frontal tras otro", señaló el especialista.

El primer sistema frontal arribaría entre la noche del miércoles, pasadas las 23 ho-



En dos días más lloverá durante toda la jornada en Santiago. / AGENCIAUNO

ras, y la madrugada del jueves a la zona precordillerana, informó Torres.

"El jueves será la jornada más importante en cuanto a precipitaciones en la RM,

con entre 10 y 20 milímetros que terminarán de caer por la noche", explicó el meteorólo-go de TVN.

Las lluvias volverían menos intensas el viernes, y el sábado por la noche entraría otro frente que dejaría precipitaciones durante todo el domingo.

El meteorólogo Gianfranco Marcone, de Canal 13, coinci"Hemos asegurado la cantidad de cuadrillas suficientes para abordar cualquier tipo de contingencia'

GONZALO DURÁN

"Instruimos a las compañías eléctricas para que preparen sus planes de invierno y eviten la interrupción del suministro'

**FERNANDO FREDES** 

dió con lo anterior.

"El jueves (lloverá) todo el día, y el viernes quizás sea algo ocasional ¿Podría caer algo el viernes? Sí. ¿Y el sábado? Yo pienso que por ahora no... El domingo vendría a Santiago el segundo sistema frontal, aunque no creo que sea tan fuerte como el del jueves. Pero el domingo nuevamente precipitaría", señaló Marcone.

Ayer por la mañana, varias autoridades se reunieron en una mesa técnica de coordinación por los eventos que vienen, dado que además la Dirección Meteorológica de Chile emitió un aviso por viento de normal a moderaCIFRAS

Milímetros de agua sería lo máximo que caería en la Región Metropolitana durante este jueves.

Kilómetros por hora podría alcanzar el

viento en dos días más en la zona más poblada del país.

do que se presentará en siete regiones: Coquimbo, Valparaíso, RM, O'Higgins, Maule,

Ñuble y Biobío. El director metropolitano del Senapred, Miguel Muñoz, ratificó que "un sistema frontal va a ingresar el miércoles tarde-noche por la Provincia de Melipilla, y el fuerte de la lluvia será todo el jueves... . Esperamos rachas de viento de hasta 60 kilómetros por hora. No será como en agosto de 2024, cuando hubo hasta más de 120 kilómetros por hora, pero pueden darse caídas de árboles sobre el tendi-do eléctrico y que una gran cantidad de hojas tapen los sumideros de aguas lluvias".

